



CÁCERES Y BADAJOZ. El último Índice de Excelencia Hospitalaria los sitúa entre los cuatro mejores de toda la sanidad extremeña

Los hospitales de Quirónsalud en Extremadura se consolidan como líderes de la sanidad privada

BADAJOZ

Redacción. El Hospital Quirónsalud Clideba y el Hospital Quirónsalud Cáceres han revalidado su condición de mejores hospitales de Extremadura en el ámbito de la sanidad privada, según los resultados del último Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH 2025), uno de los rankings de mayor prestigio del sector sanitario en España.

El estudio, elaborado anualmente por el Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada, analiza la calidad de los hospitales desde múltiples perspectivas y se ha consolidado como una herramienta de referencia para medir la excelencia asistencial, tanto en centros públicos como privados.

En esta edición, el Hospital Quirónsalud Clideba ha sido reconocido por tercer año consecutivo como el mejor hospital de la provincia de Badajoz, situándose además en la segunda posición del ranking regional, lo que le permite mantener su condición de mejor hospital privado de Extremadura. Por su parte, el Hospital Quirónsalud Cáceres vuelve a encabezar la sanidad privada en su provincia y conserva la cuarta posición a nivel autonómico.

Estos resultados sitúan de nuevo a los dos hospitales de Quirónsalud entre los cuatro centros mejor valorados de toda la sanidad extremeña, un hecho que refleja la continuidad de un modelo asistencial basado en la mejora constante, la incorporación de nuevos servicios y la modernización de infraestructuras.

Gracias a los profesionales

Desde la dirección de los hospitales destacan que «mantener estos resultados en un índice tan exigente es fruto del compromiso y del esfuerzo diario de todos los profesionales», y subrayan que la prioridad sigue siendo garantizar una atención sanitaria segura y de máxima calidad.

Durante el último año, ambos centros han seguido ampliando su oferta asistencial y reforzando áreas clave con el objetivo de ofrecer una atención cada vez más personalizada, cercana y eficiente, adaptada a las necesidades reales de los pacientes.

Quirónsalud cuenta en Extremadura con un equipo de más de 800 profesionales sanitarios. A los hospitales de Cáceres y Badajoz se suman tres centros médicos en Mérida, Don Benito y Almendralejo, un centro de reproducción asistida (IERA Quirónsalud) y un nue-



El Hospital Quirónsalud Clideba ha sido reconocido por tercer año consecutivo como el mejor hospital de la provincia de Badajoz. CEDIDA

A los hospitales de Cáceres y Badajoz se suman tres centros médicos en Mérida, Don Benito y Almendralejo

vo hospital actualmente en construcción en la capital pacense, que reforzará la red asistencial en la comunidad.

Excelencia hospitalaria

El Índice de Excelencia Hospitalaria se elabora a partir de 2.300 encuestas realizadas a profesionales sanitarios y directivos del sector, que evalúan aspectos como la calidad asistencial, la reputación médica, la innovación tecnológica, la eficiencia en la gestión, la experiencia del paciente, la digitalización, la sostenibilidad del sistema y la capacidad para atraer y retener talento.

Un análisis que permite ofrecer una visión amplia y rigurosa del funcionamiento de los centros hospitalarios y que, un año más, vuelve a situar a los hospitales Quirónsalud de Extremadura entre los referentes del sistema sanitario privado.



El Hospital Quirónsalud Cáceres vuelve a encabezar la sanidad privada en su provincia. CEDIDA